
 

 

 

 
岩手方面へ、楽しい２日間でした。  

今週１０月６日(火)・７日(水)の２日間、３年生は岩手方面へ修学

旅行に行ってきました。修学旅行中２日間の詳細

は、この QRコードから、本校学校 HPのブログを

ご覧下さい。余談ですが、６日(火)の朝に修学旅行

出発の記事を UPしたときに、本校 HPのアクセス

カウンターは２０３５８７でした。修学旅行２日

目の夕方、帰路についたという記事を UPした時に

は２０４１１６となっており、２日間で５２９件

ものアクセスがありました。今、１０月８日の午前１０：３０現在で

は２０４８１０となっており、４日間でなんと１２２３件のアクセス

＝「見てくれた人」がいたということです。おそらく旅行中は保護者

の皆様が、また一昨日と昨日は、３年生がお土産話の際に、学校ブロ

グを家族と一緒に見て、たくさんの思い出を話してくれていたのかな

と思います。一昔、いや、二昔前だったらラジオで「修学旅行便り」

のコーナーがあり、「飯野中学校３年生は無事宿舎に到着しました。 

提供は●●デ

パートでし

た。」のような

アナウンスが

ありました。

今ではオンタ

イムで旅行の

状況が分かる 

この情報環境、すごい時代ですね。 

さて、本題に戻りますが、昨年度の３月の臨時休業以降、学校

の各種行事すべてについて中止や縮小などの見直しや変更に迫られ

ています。特に修学旅行は、本来４月、東京・神奈川・千葉方面、

２泊３日を予定していました。それこそパンデミックのような状況

の首都圏で、満員電車に揺られてのフィールドワークや見学・体験

学習メニューがメインでしたので実施は不可能でした。 

学校としては、日々、生徒の大切な命を預かっているという大

きな責任のもとで、今回の修学旅行実施に至るまでには数え切れな

いほどの悩みと苦渋の決断の連続でした。でもこの２日間、無事

に、３年生が元気に笑顔で行ってこれたことで、そうした苦労も報

われた気がします。これも、保護者の皆様が不安を抱える中でも、

「生徒のために」と理解と協力をいただいた結果だと考えます。あ

りがとうございました。あと２週間の検温・健康観察を通して、生

徒にもご家族にも何事もないことを心から祈ります。 

本日、令和３年度ならびに４年度の修学旅行についてのアンケ

ートを該当学年に配付しました。来年のこと、さらには再来年のこ

とですので、新型コロナの感染状況やワクチン・特効薬等の対応が

どうなっているかは全く予想できません。今回のアンケートによ

り、現段階での保護者の皆様のご意見をいただき、学校としても悩

みながらも令和３年度の計画の再検討をし、また令和４年度の修学

旅行についての検討を開始したいと考えております。 

修学旅行が中止となる学校が相次ぐ中ですが、本校ではぜひ実

施したいと考えて取り組みますので、ご協力をお願いいたします。 
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志保井が丘 

緑の募金を実施します 
生徒会が主体となり「木を植えて 守り育てる 

緑の大地」をテーマとした「緑の募金」を実施しま

す。ご協力をお願いいたします。 


